

Ort	Datum	E-Mail
Zoom	23.01.23, 18 Uhr	fs-evangelisch.fk14@tu-dortmund.de

## Protokoll zur Fachschaftsratsitzung am 23.01.23

Anwesend: Lukas, Wiebke, Leonie W., Lisa, Julia, Kristina, Rebecca, Leonie S.

### TOP 1 Begrüßung und Formalia

*Lukas eröffnet die Sitzung um 18:05.*

Wiebke protokolliert. Die Sitzung ist beschlussfähig. Die Tagesordnung wird ohne Gegenrede angenommen. Das alte Protokoll lag noch nicht vor. Der Kontostand beträgt 2005,50€.

### TOP 2 Berichte aus den Teams

#### • Vorstand

Lisa und Rebecca waren beim jährlichen Audit mit Vertretern der Fakultät. Wichtige Punkte waren:

- Vorschlag: Wiedereinstiegscafé nach Vorbild der KTH, evtl. ökumenisch oder fakultätsübergreifend
- Die FK 14 ist mit der Gründung einer Arbeitsgruppe zum Thema „Missbrauch“ Vorreiter an der TU.
- Exkursion nach Indonesien soll wieder stattfinden, allerdings wird sie deutlich teurer als früher (früher: ca 400€). Es wird über Finanzierungshilfen sowie die Möglichkeit der Ratenzahlung nachgedacht.

Erste Einarbeitung beim Vorstand

- Finanzen -
- Beratung -
- Internet -

- **IVS** nächste Sitzung am 01.02.
- **FSRK**
  - Julia geht am 25.01. zur Finanz-FsRK
  - TPM ist eine normale Modulabschlussprüfung und muss nicht zwingend nach dem Praxissemester geschrieben werden
  - FSB werden neu gewählt
  - nächste Sitzung am 02.02.
- **Fakultätsrat** -
- **ESG** -
- **Glühweinstand**
  - Der Stand am 12.01. musste aufgrund von schlechtem Wetter abgesagt werden.

### TOP 3 Konstituierung des Rates

Es wird diskutiert, ob ein eigenes Beratungsteam benötigt wird, da der Bedarf nach persönlichen Beratungen sehr gering ist und die meisten Anfragen per Mail oder via Instagram eingehen. Wir einigen uns darauf, persönliche Beratung auf Anfrage anzubieten schriftliche Anfragen werden nach Bedarf in der Gruppe geklärt.

Die Aufgabenverteilung im neuen Rat lautet wie folgt:

E-Mails + Moodle:	Leonie Siebrecht
Instagram + Facebook:	Leonie Weber
Frühstück:	wird unter TOP 6 verhandelt
Zeugwart:	Wiebke und Leonie W.
Team Veranstaltung:	wird nicht pauschal festgelegt, es werden nach Bedarf Teams gebildet
IVS:	Kristina + Wiebke + Rebecca
FsRK:	Julia
ESG-Kontakt:	Lukas + Lina
SETh:	nach Bedarf

### TOP 4 Homepage

Der FSR verfügt über eine Wordpress-Homepage, welcher aber nur sehr selten aktualisiert wird. Da die neue Website des Instituts alle relevanten Informationen enthält, stellt Wiebke die Frage nach der Notwendigkeit einer eigenen Homepage. Die ursprünglich anvisierte Umstellung auf das TYPO3-Format der Universitätsseiten wäre sehr arbeitsintensiv.

Wir einigen uns darauf, unsere eigene Homepage zu löschen und Herrn Vach darum zu bitten, den Eintrag über den Fachschaftratsrat auf der Homepage des Instituts zu aktualisieren und mit einem Link zu unserem Moodle-Raum zu verweisen.

### TOP 5 ESG-Evaluation

Lukas erzählt, dass ESG-Veranstaltungen teilweise sehr schlecht besucht seien. Um mögliche Gründe dafür herauszufinden, wird überlegt eine Evaluation unter den Studierenden durchzuführen. Wiebke merkt an, dass die Erfolgsaussichten ihrer Erfahrung nach gering sein werden, da vermutlich nur sehr wenige Studierenden teilnehmen.

Die Situation der ESG wird diskutiert, evtl. ist eine durch Corona bedingte veränderte Situation innerhalb der Studierendenschaft ein Grund. Julia merkt an, dass sie sich teilweise dazu gedrängt fühlt, zu den ESG-Veranstaltungen zu gehen.

Es wird diskutiert, wie weit die Bindung zwischen ESG und Fachschaftsrat gehen soll, auch vor dem Hintergrund das gewissen Veranstaltungen als Kooperation geplant sind.

Die Frage nach einer eventuellen Evaluation wird ins Sommersemester verschoben.

## TOP 6 Frühstück

*Leonie S. verlässt die Sitzung um 19:29.*

Vor Corona gab es jeden Dienstag ein kostenloses Frühstück für alle Studierenden der ETH. Es wird diskutiert, ob wir dieses Angebot im Sommersemester wieder aufleben lassen können/wollen.

### Pro-Argumente:

- Werbung für Rat und ESG
- Bindung von Studierenden an den Rat → Anwerbung neuer Ratsmitglieder
- Nette Gelegenheit, sich auszutauschen und Kontakte zu Knüpfen

### Contra-Argumente

- Viel Aufwand und wir sind aktuell wenig Ratsmitglieder
- Viele Produkte sind teuer und uns fehlen Einnahmen aus dem Glühweinstand

**Überlegung:** Wir schauen, wieviel wir für 20€ kaufen können und das Finanzteam erstellt eine Kalkulation.

*Lisa verlässt die Sitzung um 19:38.*

Es wird kein Verantwortlicher festgelegt, wir überprüfen auf einer späteren Sitzung, ob sich ein Team findet und unsere Finanzen das zulassen.

## TOP 7 Fragen zur Exkursion

Leonie Weber erstellt auf Instagram einen Frage-Sticker, über den Studierenden ihre Fragen äußern können.

Julia fragt nach den Bedingungen für Visa, Einreisedokumente, Impfungen und den Kosten.

Die Fragen sollen gesammelt an Frau Kipfer herangetragen werden.

## TOP 8 Raumbedarf

Es wird diskutiert, ob- und welche Getränke wir für den Raum kaufen möchten.

Auf Dauer ist es sehr teuer, immer Softdrinks, Wasser und Bier vor Ort zu haben. Andererseits wird angemerkt, dass dies zu einer gemütlichen Atmosphäre beitrage.

Da es unklar ist, was unsere Finanzen zulassen, wird die Diskussion auf eine spätere Sitzung vertagt.

An Lisa soll die Frage herangetragen werden, was uns ein Kasten Bier (oder Bier-Mischgetränke kostet, wenn wir ihn über Tobi beziehen).

#### **TOP 9 Beispielhafte Arbeiten**

Es gab vereinzelt Probleme mit dem Zugriff auf den Raum, v.a. das Masterpasswort scheint nicht bei allen zu funktionieren.

Kristina regt an, den Raum zu überarbeiten und zu aktualisieren. Wer Lust hat, sich ebenfalls damit zu beschäftigen, meldet sich bei Kristina

#### **TOP 10 Sonstiges**

Miriam und André wollen den Raum aufräumen und das Material vom Glühweinstand zurück in die ESG bringen.

Wiebke merkt an, dass sie noch 185€ Wechselgeld bekommt.

Alle sind aufgerufen, sich Verwendungszwecke für die SBM zu überlegen, welche wir im kommenden Sommersemester erhalten.

*Lukas schließt die Sitzung um 20:31.*